



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

A) Verkehrsrowdy nach Fahndung festgenommen B) Durch Fahrzeugdefekt verletzt

Verkehrsrowdy nach Fahndung festgenommen

Blankenburg - Durch einen Zeugen wurde am 07.08.2020 bekannt, dass ein Pkw Ford offensichtlich mit überhöhter Geschwindigkeit im Bereich Thiepark unterwegs sein soll. Es handelt sich dabei um einen verkehrsberuhigten Bereich, in dem Schrittgeschwindigkeit vorgeschrieben ist. Beamte des Revierkommissariats Wernigerode suchten den Bereich auf, und stellten den besagten Pkw Ford gegen 18.50 Uhr im Stadtgebiet fest. Einer Kontrolle entzog sich der männliche Fahrzeugführer per Flucht. Dabei missachtete der Fahrer sämtliche Verkehrsregeln, um eine Kontrolle zu verhindern. Nachdem er sich abgesetzt hatte, verursachte der Ford - Fahrer auf der L92 zwischen Blankenburg und Timmenrode einen Verkehrsunfall. Dabei überholte er den Pkw Skoda eines 64-jährigen Mannes aus Itzehoe (Schleswig - Holstein), missachtete dabei den im Gegenverkehr befindlichen Pkw Opel eines 59-jährigen Mannes aus Luckau (Brandenburg) und kollidierte mit diesen beiden Fahrzeugen. Danach entfernte sich der Ford - Fahrer pflichtwidrig vom Unfallort. Der entstandene Sachschaden betrug hier etwa 15.000 €. Der Pkw Ford konnte kurze Zeit später in einem nahegelegenen Waldstück aufgefunden werden, der Fahrer hatte sich offensichtlich zu Fuß entfernt. Es wurden umfangreiche Fahndungsmaßnahmen eingeleitet, bei denen Einsatzkräfte benachbarter Polizeidienststellen sowie eine Fahrtenspürhund zum Einsatz kam.

Zwischenzeitlich konnte ermittelt werden, dass es sich bei dem Ford - Fahrer um einen 28-jährigen, polizeilich bekannten, Mann aus Thale handelte. Im Rahmen der Fahndungsmaßnahmen konnte der 28-jährige am Stadtrand von Thale aufgegriffen werden. Die Person wurde festgenommen und erst nach Abschluss der polizeilichen Maßnahmen und Rücksprache mit der zuständigen Staatsanwaltschaft wieder entlassen.

Gegen den Mann aus Thale leiteten die Beamten wegen Straßenverkehrsgefährdung und anderer Verkehrsdelikte Ermittlungsverfahren ein.

Durch Fahrzeugdefekt verletzt

Deersheim - Am 07.08.2020 begaben sich Beamte des Polizeireviers Harz aufgrund eines qualmenden Pkw in die Straße Am Lindentor. Es bestand der Verdacht eines Pkw - Brandes. Am Einsatzort angekommen, machten die Beamten folgende Feststellungen. Gegen 21:35 Uhr ist ein 56-jähriger Mann aus Hessen mit seinem Pkw Peugeot in der Straße Am Lindentor aufgrund eines technischen Defekts liegengeblieben. Dabei ist heißes Kühlwasser aus dem Motorraum in die Fahrgastzelle eingedrungen und verletzte den Mann an beiden Unterschenkeln. Durch den Rettungsdienst wurde er ins Ameosklinikum

Halberstadt verbracht und dort stationär aufgenommen. Bei der Überprüfung seines Pkw Peugeot stellten die Beamten dann fest, dass am Pkw nicht die richtigen amtlichen Kennzeichentafeln montiert waren, und dass für den Pkw kein Versicherungsschutz besteht. Die Beamten leiteten daraufhin gegen den 56-jährigen zwei Ermittlungsverfahren wegen Urkundenfälschung und wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz ein. Die am Pkw montierten Kennzeichen stellten sie als Beweismittel sicher.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de